

## ABSTRAK

### **Pembingkaian Pemberitaan Putusan Mahkamah Konstitusi: Penggunaan Tempat Pendidikan Sebagai Tempat Kampanye Pemilu (Perbandingan Framing Entman Antara Detik.com dan Tribunnews.com Periode Agustus – September 2023)**

Dhafa Andika Pratama <sup>1)</sup>, Dr. Sri Wijayanti, S.Sos., M.Si <sup>2)</sup>

<sup>1)</sup> Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

<sup>2)</sup> Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Isu putusan Mahkamah Konstitusi memperbolehkan tempat pendidikan sebagai tempat kampanye pemilu menimbulkan kontroversi dari berbagai pihak atau kelompok dalam masyarakat. Berbagai media daring di Indonesia kerap memberitakan isu ini dengan cara yang berbeda-beda. Sudut pandang yang bervariasi oleh setiap media membuat isu ini menarik untuk dikaji. Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui pembingkaian isu putusan Mahkamah Konstitusi tempat pendidikan menjadi tempat kampanye pemilu pada media Detik.com dan Tribunnews.com. Kedua situs berita dipilih dengan representasi nilai tertentu, Detik.com lebih memiliki kontrol dalam sebuah pemberitaan istilah lain sebagai watchdog, sedangkan Tribunnews.com cenderung sebagai media informasi. Penelitian ini menggunakan metode penelitian analisis framing model Entman, karena model Entman cocok untuk melihat pembingkaian media terkait isu kebijakan pemerintah dengan memberikan definisi, penjelasan, evaluasi dan rekomendasai terhadap suatu isu. Adapun periode yang ditentukan dalam penelitian ini yaitu Agustus hingga September 2023. Hasil dari penelitian ini menunjukkan adanya perbedaan pembingkaian serta temuan menarik, dimana Detik.com dalam membingkai isu putusan Mahkamah Konstitusi lebih mengarah pada ranah hukum dan sosial. Sedangkan Tribunnews.com ditemukan lebih banyak menampilkan berita yang hanya mengutip tanggapan atau opini berbagai pihak mengenai isu putusan Mahkamah Konstitusi yang memperbolehkan tempat pendidikan sebagai tempat kampanye.

**Kata kunci:** Framing, Entman, Media Daring, Mahkamah Konstitusi, Kampanye Pemilu

Pustaka : 55

Tahun Publikasi : 2015 - 2023